



Torsion du testicule (torsion du cordon spermatique)

C'est une urgence chirurgicale car il existe un risque de nécrose testiculaire en quelques heures. C'est une pathologie fréquente chez l'homme jeune ou l'adolescent mais rare après 35 ans.

Symptômes :

- Douleur scrotale unilatérale
- Début brutal
- Pas de fièvre
- Testicule ascensionné, basculé, douloureux

Bilan : Aucun examen ne doit retarder le diagnostic car aucun ne permet de l'affirmer ou de l'éliminer à 100%

Traitement : exploration chirurgicale, détorsion et fixation du testicule

Evolution : favorable si opération précoce mais risque d'atrophie testiculaire